
NOVAS  IDEIAS PARA O FUTURO 

 

Em evento voluntários e gestores da Avec se organizam para o início dos projetos.  

 

Nos dias 26 e 27 de março foi realizado o Workshop 

Construindo Futuro da Associação Efigênia Vidigal de 

Educação e Cultura (Avec). O encontro teve como 

objetivo traçar as novas diretrizes para os próximos 

anos de trabalho. Conduzido por voluntários e 

associados da Avec, estiveram presentes a 

presidente da Associação, Carmelita Vidigal, Maria 

José Vidigal, fundadora e atual vice-presidente, além 

de membros da diretoria e funcionários da 

Associação. 

 

Desde 2021 a Avec faz parte  do Programa de Desenvolvimento Institucional do Instituto 

Unibanco que, ao longo de três anos, incentivará o fortalecimento das 30 entidades 

contempladas. A Avec escolheu as reformulações ligadas à Gestão Estratégica, Programas 

e Projetos e Captação de Recursos. Assim, alinhados com esses objetivos, o Workshop foi a 

primeira ação presencial e coletiva para debater novas ideias e formas de operar esses três 

pilares dentro da Avec. 

 

O condutor do evento Giuliano Mendonça, voluntário da Avec, aponta que “nosso objetivo foi 

inicialmente redefinir a Missão, Visão e Valores da Avec, em seguida trabalhamos as  nossas 

ideias para construir o Plano de Ação, de forma consolidada, a partir da dinâmica baseadas 

no design thinking. Essa abordagem veio de outras dinâmicas parecidas que já fiz e foi 

pensada de forma que conseguíssemos enxergar e trabalhar da melhor forma possível o 

pleno exercício da nossa criatividade.  

 

Para a presidente da Avec, Carmelita Vidigal, “o 

que achei mais interessante é que nós sempre 

buscamos voluntários para os projetos com base 

no conhecimento técnico principalmente sobre 

programação e empreendedorismo. Mas dessa 

vez eles se propuseram a nos ajudar também na 

reflexão e definição de uma gestão diferente, de 

forma mais  estratégica e isso para nós é uma 

novidade que irá ajudar muito o desenvolvimento 

da Avec”, afirma.  

 

“O evento contou com a participação de voluntários dos projetos em anos anteriores, o que 

trouxe personalidade para as ideias, histórias e formas de construção baseadas no 

coleguismo e na convivência. Após dois anos de pandemia, estarmos todos juntos 

presencialmente novamente foi muito bom. Agradecemos também ao Instituto Unibanco que 

participou virtualmente do nosso encontro”, completa a gestora da Avec.  

 



Desta forma a Avec enfrenta os desafios impostos  pelo retorno à forma presencial de trabalho 

e atuação dos projetos após a pandemia, reformula sua gestão e começa os trabalhos para 

o ano de 2022 com muita inovação.  

  


